



Rotary



小樽南ロータリーカラブ会報

Club Homepage URL <http://rid2510.org/otarusouth/>

●例会場/ニュー三幸

●例会日/毎週金曜日12時30分

●事務局/〒047-0032 小樽市稻穂1-3-6 ☎0134-33-3500

27

2018年3月16日発行
通巻 第2822号1960年創立
昭和35年2月5日

●本日3月16日金のプログラム

- 「総合エネルギーサービス事業の取り組み」
12:30～会場：ゴールドストーン
松永吉弘 氏（北海道ガス小樽支店長・小樽RC）

●来週3月23日金のプログラム

○休会

●再来週3月30日金のプログラム

- 「小樽市の防災体制と我が家家の防災対策」
スピーカー：小樽市役所防災対策室主査 伊藤 公章 氏

●2017-2018年度 IRテーマ

ロータリー：
変化をもたらす2017-2018年度会長
イアン H.S. ライズリー

松浦年度信条

● 善 職業奉仕

● 美 四つのテスト

● 快 楽しもう

●第22回例会報告 3月9日金 「ご当地グルメでまちおこし」坂田 理 氏（トンボハイヤー株 代表取締役・小樽あんかけ焼きそば親衛隊長）

●ロータリーソング 「我等の生業」

●ゲスト・ビジターの紹介

坂田 理 氏

（トンボハイヤー株 代表取締役・小樽あんかけ焼きそば親衛隊長）

泉 侑 氏

（国際ロータリー第2510地区 第6G ガバナー補佐・小樽RC）

●会長の時間 松浦会長

今年のIMは小樽RCが主催します。日時は、4月22日(日)に決まったようです。詳細はまだ連絡が入っていません。

ロータリー活動は例会を通じ、お互いの親睦と自己の研鑽を励む場でもあります。その上で、IM（インターミーティング）はロータリー活動の中で第6グループに所属するロータリアンが集合し、親睦を深める大事な会議です。

昨年度は俱知安町で開催され、参加人数は少ない数でした。今年は小樽で開催されることからできるだけ多くの参加が期待されます。

一方、今年度は例年と比較し、例会数が減少していることから、IMの参加者が少ないようでしたら、4月20日(金)の例会は当初の予定通り開催致したいと考え、理事会に諮りたいと考えています。

併せて、3月16日のゴールドストーンでの例会は会場が変更されますが、同じ時刻に開催され例会卓話を含め、通常の例会内容と同じことから、理事会で100%例会が良いかどうか協議いたしました。

今までの移動例会は職場訪問や、納涼例会、家族親睦会など例会の目的が通常の例会と異なる場合であることから100%例会と差別することに致し、改めて3月理事会に諮り通常例会と同様扱うことに合意致しました。ご報告申し上げます。

ご協力をお願い申しあげます。

●幹事報告 石川幹事

- 3月の理事会議事録、会報に掲載されておりますのでご高覧のほどお願います。

- 来週の3月16日(金)の例会場は、ゴールドストーンですのでご注意下さい。

●結婚祝 3月に結婚記念日を迎える会員

3/6 地山会員 /11 梶会員 /23 板垣会員



いつまでもお幸せに

●ごあいさつ



泉 侑 氏

国際ロータリー第2510地区
第6G ガバナー補佐・小樽RC

来る4月22日(日)に、2017-18年度国際ロータリー第2510地区第6グループの「IM」を開催致します。

当日は、「地域とロータリーカラブの関わり」をテーマに、小樽RCの西條 文雪会員（小樽観光協会会長）の基調講演を予定しております。多くの小樽南RC会員皆さまのご参加をお願い致します。

●出席委員会

◆平成30年3月2日(金)

会員総数 65名 本日の欠席者 13名

荒田、小笠原、桂、佐藤(公)、佐藤(友)、柴田、高木(成)、高橋、林、濱本、前川、松尾、山田

◆平成30年2月23日(金)

移動例会につき 確定出席率 100%

●メーキャップ

3/3 大倉 (ゴルフ同好会)

/9 湊 (増強特別委員会)

ご当地グルメでまちおこし



坂田 理 氏
トンボハイヤー(株) 代表取締役
小樽あんかけ焼きそば親衛隊長

小樽あんかけ焼そば親衛隊は平成24年に、市民ボランティアで発足。

今現在、小樽には年間約800万人の観光客が訪れており、小樽にとって観光は基幹産業となった。しかし、その中身はというと宿泊客は10%程度。通過型であり、観光消費という観点では取りこぼしが見られる。

そこで親衛隊は基幹産業である観光振興に寄与すべく、あんかけ焼そばを寿司に並ぶブランドに育て日帰り観光客を増やすことや、昼はあんかけ焼そば、夜は寿司といったコースを定番化することで、平均滞在時間4時間を7時間にすることを主たる理念とし活動を始めた。

町おこし活動のツールとなるあんかけ焼そばには、市内外からどこでも食べれるものがご当地グルメか?という疑問の声もあったが、ご当地グルメと言われるものに使う食材や調理法などの定義は必要ない。実際に全国各地には取り決め(定義)の無い、誰もが認めるご当地グルメは山ほどある。ご当地グルメは必要なのは特徴、地域における食文化、提供店舗の多さ、そして市民に愛されている食であること。

小樽あんかけ焼そばはこれらを十二分に満たしている。



親衛隊の主な活動は

- 市内外のイベント出展。市内イベントでは地元の方にあんかけ焼そばは観光資源であることを再認識してもらう。市外イベントでは小樽のPR。また最近では小学校のイベントに数多く出展し、子供達にも観光資源であることを再認識してもらうよう努めている。
- コンビニ弁当などの商品開発。これまでには様々な商品を開発してきた。地域PRを行うにあたってはメディアの力は欠かせない物であり、取り上げられるような話題性作りを企画の核としている。
- そして団体設立時の大きな目標であったB-1グランプリの出展。

B-1グランプリではあんかけ焼そばを提供するだけでなく、小樽市の名所・名物の発信を行列に並ばれる方にパネルでアピールしたり、お酢を勧めるお酢かけ隊が来場者とのコミュニケーションを図ったり、とにかく地域PRに腐心する。

昨年は外務省の招聘事業「日中国交正常化45周年×B-1グランプリin中国瀋陽」にも出展。

初の海外出展で様々なトラブルにも見舞われたが、瀋陽側の「日本における地域振興を見たい」という依頼に応えるべく、地域にある資産を活用する、民間力の活用、おもてなし精神、こういったものを現地で体現した。



※我々は飲食物を売ることが目的ではなく、地域をPR(展示)することが目的なので「出店」ではなく「出展」を用いております。

まごころ箱

新倉会員 HBC「今日ドキ」出演しました。

地山会員 会員誕生日祝。お祝いいただきありがとうございます。

板垣会員 結婚祝。

田中会員 会員誕生日祝。結婚祝。

山谷会員 タダタダ スイマセン!! お先に失礼します。

いつも有難うございます!

まごころ箱
入金集計額
(H29.7.7~H30.3.9)

3月9日分 11,500円

合計 700,000円